

2024-07-14

## Rechazan vecinos recuento en la Cuauhtémoc

Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/rechazan-vecinos-recuento-en-la-cuauhtemoc/ar2840536>

Un grupo de vecinos se manifestaron en la explanada de la Alcaldía Cuauhtémoc para pronunciarse en contra del recuento de votos en la demarcación que ordenó el Tribunal Electoral de la CDMX.

Los habitantes de diferentes colonias de la Alcaldía cuestionaron la falta de fundamentación del Tribunal, luego de que Morena impugnó la elección a Alcaldesa.

También consideraron que el TECDMX no respetó la decisión de la ciudadanía en las urnas.

Incluso, criticaron el último gobierno de Morena en la Alcaldía Cuauhtémoc, a cargo de Néstor Núñez, a quien señalaron de no apoyar a la ciudadanía en diferentes problemáticas.

Los manifestantes mostraron muestras de apoyo a Alessandra Rojo de la Vega, quien es la alcaldesa electa.

Además, adelantaron que promoverán juicios ciudadanos en la Sala Superior para defender el resultado electoral.